



上記バーコード、または右下の文字  
入力により携帯電話・SPからもホ  
ームページをご覧いただけます。

# 松の丘だより



<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

関東地方も梅雨入りしたところですが。梅雨の時期は疲れの出る頃と重なり、体調不良を訴える児童が増える傾向があります。適度な運動、バランスのとれた食事、休養・睡眠を心掛け、心身ともに健康的な生活を心掛けていきたいものです。この季節は日頃の体調管理、朝の体調確認には一層気を付けていただき、調子が悪いときは無理をさせずに休養させ、しっかり回復してから元気に登校できるようにさせていただければと思います。引き続き感染症にも気を付けながら、梅雨の時期を乗り切っていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 1年生引渡し訓練

5月1日(月)、1年生の緊急時引渡し訓練を行いました。さくら連絡網を流すと、次々に保護者が来校され、スムーズに引渡しが完了しました。保護者の皆様、お忙しい中引渡しにご協力くださり、ありがとうございました。本当に行うことはない方がよいのですが、万が一の際はどうぞよろしくお願いいたします。



## スクールガードとの顔合わせ

5月10日(水)、1年生が初めての一斉下校で、スクールガードの皆様との顔合わせをしました。いつも見守っていただいていることに感謝の気持ちを持って、これからは安全に登下校できるようにと話をしました。スクールガードの皆様をはじめ、見守りボランティアの皆様、これからはどうぞよろしくお願いいたします。



## いじめゼロを目指して

5月は「いじめゼロ強調月間」でした。「いじめゼロ しない 負けない 許さない」のスローガンの下、いじめゼロリボンの着用、いじめに関するアンケート、いじめゼロ標語の作成などを行いました。29日(月)には、「いじめゼロ集会」を開き、各学級の代表になった「いじめゼロ標語」を発表しました。



## 陽南地域学校園小中一貫教育 「ひまわりプロジェクト」



昨年、陽南中学校からいただいた陽南地域学校園の花「ひまわり」の種を植え、花が咲き、種がとれました。今年はそのとれた種を植え、またヒマワリの花を咲かせたいと思います。陽南地域学校園小中一貫教育の取組の一つとして、今年も盛り上げていきたいと思っています。

## 保護者の皆様、地域の皆様へのお願い

最近、各地で大きな地震が続いたり、弾道ミサイル発射に対してJアラートが発出されたり、心配になることが続いています。大地震などの災害が起こったときや、ミサイル発射により本地域にも避難勧告が出されたときに、お近くに登下校中などの子供たちがいましたら、声掛けや安全な場所に誘導するなどご協力いただけますようお願いいたします。

## 運動会で頑張りました！

5月20日(土)午前に運動会を行いました。ゴールデンウィーク明けの2週間、子供たちは一生懸命に準備・練習に取り組み、当日は競技や演技、応援、そして、高学年は係の仕事をするなどして成果を挙げ、運動会を成功させることができました。目標達成のために努力すること、最後まで諦めずにやり遂げること、仲間と協力すること、皆のために役目を果たすことなど、子供たちは多くのことを学び、大きく成長した様子をご覧いただけたと思います。

今年は感染症の状況がだいぶ落ち着き対策が緩和されてきたため、大きな声で思い切り応援できました。また、入場制限は行わず地域の皆様をはじめとしたご来賓にお越しいただくこともできました。

運動会前日は午後が雨となり、予定していた準備ができませんでしたが、当日の朝、早めに準備を始め予定どおり開始することができました。保護者の皆様には、前日の児童用テント組み立てや終了後の後片付けなどにご協力いただき、また、子供たちへの温かな声援をいただきまして、誠にありがとうございました。



## 教科書展示会のお知らせ

小・中学校、特別支援学校、高等学校で使用されている教科用図書（教科書）の展示会が開催されます。以下の日程は、保護者の皆様の参加も可能です。ぜひ、この機会にご覧ください。

日時 6月23日(金)～7月14日(金) 午前9時～午後5時  
(土曜日・日曜日は展示を行いません。)

会場 栃木県庁河内庁舎B棟2階研修室

